

## 今日からリスタート！！～実りある2学期にしよう～

さて、今日から2学期がスタート！ Restart（リスタート・再起動）です！！長期休み明けで、体や心のエンジンがかかるのにしばらく時間がかかるでしょうが、ここが最もエネルギーを消費するところで、「一番の力の入れ所」です。1週間後には、もう体育祭があるため、3年生全員で声を掛け合ってエンジンをかけていきましょう！！

そして、2学期の始めという「節目」は、気持ちを入れ替えるチャンスです。みなさん、どのような2学期にしたいですか。もう一度、一人一人が決意を新たに、いいスタートを切りましょう。

2学期は東京へ修学旅行にも行きます。そのためにも、「時間を守る」、「さわやかな挨拶と返事をする」、など、当たり前なのが当たり前できるよう、3年生としてもう一度取り組んでいきましょう。そして、最高学年として、学校のリーダーとして evolution できるよう仲間と力をあわせて取り組んでいきましょう！

## 中学校オープンスクールがありました

8月26日(土)に、福山中学校のオープンスクールがありました。生徒会執行部や放送部の生徒が中心となって、当日の司会や生徒発表をしてくれたり、小学生や保護者の方々の誘導などをしてくれました。生徒発表では、堂々ととてもすてきな笑顔で発表してくれました。参加してくれた皆さんのおかげで福山中学校の魅力が伝わったと思います。小学校6年生に、ぜひ福山中学校に行きたいと思ってもらえたらうれしいですね。



## 1週間後にはいよいよ体育祭

2学期がスタートしたばかりですが、1週間後は体育祭ですね。これまで全員が一生懸命取り組んできたことは、とても素晴らしいことです。「私」が頑張ることで友達が頑張る。「私」が支えることで友達が輝く。「私」が引っ張っていくことで下級生が頑張る。「私」が必死に頑張ることで体育大会が成功する。そんな「私」になれることを、心から願っています。力いっぱいやり遂げて、心と体の奥底からわきあがってくるような感動を味わってください。全力で、楽しくスマイルで輝きましょう！！

### 9月の予定

- 8日(金) 体育祭(エフピコアリーナ) ※予備日なし
- 12日(火) ベネッセ学力推移調査
- 20日(水) いじめ防止アンケート
- 21日(木) 一斉研修(4時間で下校) ※お弁当必要
- 22日(金) 校内研修会(5時間で下校)

- ・当日、生徒は9:30現地集合、10:00開会。
- ・体操服で集合可。制服の場合は更衣室で更衣可。
- ・弁当の準備をお願いします。